

NGO

Danrem 032/Wirabraja Pimpin Serah Terima Jabatan

Syafrianto - PASAMAN.NGO.WEB.ID

Nov 5, 2024 - 12:57



Padang, - Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P. Pimpin

serah terima jabatan (Sertijab) Kasi Ops Kasrem 032/Wbr, Dandim 0308/PRM dan Penyerahan jabatan Dantim Intel Korem 032/Wbr di Lapangan Tennis Indor Makorem 032/Wbr Jl. Abdul Muis Padang, Selasa (05/11/2024).

Pejabat Kasi dan Dandim yang serah terima jabatan yaitu Kasi Ops Kasrem 032/Wbr dari Kolonel Inf. Achmad Fikri Dalimunthe, S.I.P., M.Si kepada Kolonel Inf Riyandi, Dandim 0308/PRM dari Letkol Inf Dwi Widodo, S.H., M.Han kepada Letkol Czi Nur Rahmat Khaeroni, dan penyerahan jabatan Dantim Intel Korem 032/Wbr kepada Kapten Cba Mavio S.M. Tambunan S.S.T.Han.

Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, S.I.P. dalam sambutannya mengatakan serah terima jabatan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari tuntutan dinamika organisasi, yang muaranya untuk kepentingan pembinaan personel guna meningkatkan kualitas kinerja, sejalan dengan pembinaan satuan di lingkungan Angkatan Darat.

Lebih lanjut Danrem menyampaikan selaku pribadi dan atas nama Komandan Korem 032/Wbr menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada Kolonel Kolonel Inf Achmad Fikri Dalimunthe, S.I.P., M.Si dan Letkol Inf Dwi Widodo, S.H., M.Han, atas pelaksanaan tugas dan tanggung jawab jabatannya selama ini dengan baik.

Ucapan yang sama, juga menyampaikan kepada Ny. Osy Achmad Fikri Dalimunthe dan Ny. Tri Dwi Widodo yang selama ini setia mendampingi suami dalam pembinaan Persit Kartika Chandra Kirana di lingkungan Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 032 PD I/BB.

Selanjutnya, kepada Pejabat baru Kolonel Inf Riyandi dan Letkol Czi Nur Rahmat Khaeroni, serta Kapten Cba Mavio S.M. Tambunan S.S.T.Han, beserta Istri, ia mengucapkan selamat bertugas atas kepercayaan dan kehormatan yang diberikan oleh pimpinan TNI Angkatan Darat sebagai Kasi Ops Kasrem 032/Wbr, Dandim 0308/Pariaman serta Dantim Intel Korem 032/Wirabraja. Danrem berpesan agar cepat beradaptasi dengan lingkungan kerja, agar tugas ke depan dapat dilaksanakan dengan maksimal sesuai dengan jabatan masing masing.

Sebelum menghadiri arahnya, Danrem menekankan agar dalam pelaksanaan tugas berpegang teguh dengan norma norma keprajuritan dan menghindari segala bentuk pelanggaran. Hal ini sangat perlu khususnya masalah kesejahteraan, kesehatan pribadi dan keluarga.

Selanjutnya Danrem mengikatkan tentang perkembangan situasi politik dalam rangka menghadapi Pilkada serentak pada bulan November 2024, seluruh prajurit jajaran Korem 032/Wbr untuk bersikap netral dengan tidak memihak kepada salah satu kontestan, khususnya bagi yang memiliki hubungan kekeluargaan dan kekerabatan dengan calon.

Usai serah terima dilanjutkan dengan acara ramah tamah dirangkaikan dengan penyerahan cinderamata.